



1学期が終わります。ありがとうございました。

保護者・地域の皆様、ボランティアの皆様、本校教育活動にご理解、ご支援いただきありがとうございました。皆様のおかげで、子どもたちの安全や学習が充実し、よりよい環境の中で教育活動を行うことができました。今年度、4年ぶりの水泳学習では、水着等の準備、体調管理などもご協力いただき、子どもたちは毎回とても喜んで参加していました。最後の授業では「顔をつけられるようになったよ」「泳ぐようになったよ」「泳げたよ」という声も聞こえてきました。

2学期は運動会をはじめ修学旅行や音楽会などの行事があります。また校外学習や外部講師による体験学習なども計画しています。2学期は子どもたちもぐんぐんと成長するときです。保護者・地域の皆さんと喜びを分かち合えるのを楽しみにしています。

さて、長い夏休みが明日から始まります。今週もとてもとても暑かったのですが、夏は冷たい水分を取りすぎて食欲が落ちてしまったり、睡眠もしっかりとれなかったりと生活のリズムが崩れやすくなります。また、学校へ行くという決まった活動がないので、ダラダラと過ごしてしまいがちです。(神原の週末のように)大人とちがって子どもは一度リズムを崩すとともに戻すのに時間がかかります。

楽しい夏休みを過ごすためにも早寝・早起き・朝ごはん規則正しい生活を送ることができるようご協力よろしくお願ひします。

登校日 8月24日(木)

学校閉校日 8月14日(月)15日(火)16日(水)

※学校閉校日における緊急時の連絡先

教育委員会事務局学校教育課 TEL 382-7618